



Stadtratsfraktion Bürgerliche Mitte – BAYERNPARTEI / FREIE WÄHLER

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 04.08.2016

ANFRAGE

Entwickelt sich die U6 zur Pannelinie?

Verspätungen, Langsamfahrstrecke, Fahrzeugstörungen – auf der Linie U6 scheint dies mittlerweile an der Tagesordnung zu sein. Besonders auf dem nördlichen Ast der Linie zwischen Münchner Freiheit und Garching-Forschungszentrum müssen die Fahrgäste nahezu täglich mit derartigen Unannehmlichkeiten rechnen. Täuscht der Eindruck, oder entwickelt sich die U6 zur Pannelinie im MVG-Netz?

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Was sagt die Statistik? Häufen sich die Verspätungen, Ausfälle und Baustellen auf der Linie U6 tatsächlich?
2. Sind die unterschiedlich alten Fahrzeugtypen gleichmäßig verteilt auf allen U-Bahn-Linien unterwegs? Oder werden die älteren Modelle häufiger auf dem Nordabschnitt der U6 eingesetzt, um sie dann zur Wartung in den Betriebshof Fröttmaning bringen zu können?
3. Wie erklärt sich die Langsamfahrstrecke, die seit Jahren zwischen den Haltestellen Fröttmaning und Garching-Hochbrück besteht?
4. Wäre es möglich, auf dem Streckenabschnitt zwischen Garching-Forschungszentrum und (mindestens) Münchner Freiheit wenigstens zu den Hauptverkehrszeiten mehr Fahrzeuge einzusetzen, um den durch die Garchinger Studenten massiv gestiegenen Fahrgastzahlen Rechnung zu tragen?

Initiative:

Johann Altmann (Bayernpartei)

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl, Mario Schmidbauer

Fraktion Bürgerliche Mitte – BAYERNPARTEI / FREIE WÄHLER

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München

Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: fraktion-buergerliche-mitte@muenchen.de